



Malasia promete guiar a Asean hacia una era más sostenible

Description

(Kuala Lumpur) Como presidente de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático (Asean) en 2025, Malasia está preparada para guiar a este bloque regional hacia una era más inclusiva y sostenible, destacó hoy el máximo líder del gobierno.

Encabezado por el primer ministro malasio, Datuk Seri Anwar Ibrahim, ese país asumirá las riendas de la entidad a partir del 1 de enero de 2025.

Mediante una publicación en su perfil de Facebook, el alto funcionario destacó la efectividad de sus viajes oficiales al exterior en 2024, así como de las visitas de dignatarios mundiales a Malasia, pues contribuyeron a impulsar las inversiones y mejorar la posición global de esta nación asiática.

De acuerdo con Anwar Ibrahim, tales visitas generaron una inversión potencial de 25,2 mil millones de dólares, con inversiones claves de Alemania, Corea del Sur, Australia, Japón y la India.

El primer ministro celebró la consideración actual de Malasia como un socio estratégico y aseguró que su papel activo en la defensa de los problemas globales, especialmente el apoyo a un orden mundial más justo y equilibrado, le ha valido el reconocimiento de los líderes de las principales potencias.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024